

Klausurtagung des Haselnüss-Vorstandes

Am 21. und 22. April trafen sich 18 Vorstandsmitglieder des 1. Linsengerichter Karnevalsvereins „Die Haselnüss“ im Landgasthof „Deutsches Haus“ in Bermuthshain zu einer Klausurtagung. Anlass war der Start der Vorbereitungen für die Veranstaltungen „Typisch Frau“ und „Närrisches Männerfrühstück“ die am 25. und 27. Januar 2019 im Altenhasslauer Bürgersaal stattfinden.

Die beliebten gemeinschaftlichen Veranstaltungen einer Kooperation von sechs Karnevalsvereinen aus dem Altkreis Gelnhausen werden im kommenden Jahr zum zweiten Mal von den Haselnüss ausgerichtet. Es gab vielfältige Aufgaben zu verteilen von der Verpflichtungen und Betreuung der teilweise weit gereisten prominenten Fastnachtskünstler bis zur Organisation des Kartenverkaufs, der im November startet, sowie die Festlegung der Kartenkontingente für die befreundeten Vereine. Auch ein reichhaltiges Frühstücksbüfett für 336 hungrige Männer auf engstem Raum im Foyer des Bürgersaals zu bieten, bedarf einer frühen logistischen Planung. Der Vorstand bittet schon heute seine Mitglieder sich die Termine vorzumerken, da reichlich Unterstützung und Mithilfe zu den Fastnachts-Events und weiterhin geplanten drei „normalen“ Fremdensitzungen gebraucht wird.

